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（ ） 、 、新入会員歓迎会 11/24 19:00 2F土 金沢ニュ－グランホテル 1 ロアにて多田利明会員 相良光貞会員
上杉輝子会員の歓迎会は例会より多くの会員と家族の出席を得て楽しく、和やかに行われました。
金会長は雰囲気がかわって、アットホームで楽しいクラブライフですと挨拶し、炭谷亮一修練選考委員長の乾杯で
始まりました。

半年たちました。暖かいつき合いを有難うございます。一生懸命頑張ります。多田利明会員：
まぶたがおりてきて細い眼ですが、寝てはいません。クラブ例回には歌ったり、誓い言葉みたいも相良光貞会員：

のをのべたり、宗教団体の様でしたが、またよろしくお願いします。
はじめはロータリーは何をするのかわからなかったが、今では木曜日を楽しみにしています。上杉輝子会員：

。 。金沂秀会長：40 RC30名おらんとだめだと誘ったのが辻さんです 南光州 周年にはすごいインパクトをうけました
私は今後皆出席をしたい。そして是非今期は 人の会員にしたいですね。45
出席者（金沂秀夫妻 井口 岩倉 上杉 江守巧 江守道子 木下 木場 魏 斎木 相良 申夫妻 炭谷

、 ）竹田 多田 野城 二木 水野 宮本玲子 村田夫妻 吉田昭生 吉田光穂 石丸夫妻 相川の皆さん

12/19 18:00 12/26市内クラブ例会 変更 12 1・ 月 金沢ＲＣ （水） ～ ホテル日航金沢「年忘れ家族会」
（水） 休会 （水）→金沢 新年合同例会 （月） ～ 金沢スカイホテル「年1/9 8RC 12/10 18:30金沢東ＲＣ

12/31 1/7 1/10 8RC 12/21 18:00忘れ家族会 月 休会 月 → 水 金沢 新年合同例会 金」 （ ） （ ） （ ） （ ）金沢西ＲＣ
～ 金沢都ホテル「年忘れ家族会」 （金）休会 （金）休会 （金）→ （水）金沢 新年合同12/28 1/4 1/11 1/9 8RC

（ ） 「 」 （ ） （ ） （ ）例会 火 ～ ホテル日航金沢 年忘れ家族会 火 休会 火 → 水金沢南ＲＣ 12/18 18:30 12/25 1/8 1/9
（ ） 「 」 （ ） （ ）金沢 新年合同例会 木 ～ 松魚亭 年忘れ会 木 休会 木8RC 12/20 18:30 12/27 1/3金沢北ＲＣ

休会 （木）→ （水）金沢 新年合同例会 （月） ～金沢エクセルホテル1/10 1/9 8RC 12/17 18:30香林坊ＲＣ
12/31 1/7 1/9 8RC 12/18 18:00東急 年忘れ家族会 月 休会 月 → 水 金沢 新年合同例会 火「 」 （ ） （ ） （ ） （ ）みなとＲＣ

～ クラウンプラザホテル金沢「年忘れ家族会」 １ （火） 休会 （火）→ （水）金沢 新ANA 2/25 1/8 1/9 8RC
（ ） 「 」 （ ）年合同例会 火 クラウンプラザホテル金沢 創立１５周年記念例会 木1/29 ANA 12/13百万石ＲＣ

～ 招龍亭「年忘れ家族例会」 （木）休会 （木）休会19:00 12/27 1/3
1/10 1/9 8RC 12:30（木）→ （水）金沢 新年合同例会ホテル日航金沢 点鐘
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年度例会 予定 2007-2008
《社会奉仕委員会事業主催講演会》マーク・エルウエル11/29
氏（白山インターナショナルスクール代表 『ちょっと気）

になる日本の教育子供達に必要な教育とは・・・』
『直下型地震の恐怖体験 秒で我が人生は終？』12/6 ----10

（ひょうたん町耳鼻咽喉科医院理事）石丸幹夫
『年忘れ家族例会』招龍亭 ～12/13 19:00
『年次総会』次年度の理事・役員選出12/20
休会12/27

世界最古のイタリア ボローニア大学 の
石丸人体解剖室をみてきました。11/21
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点 鐘
ロータリーソング
『我等の生業』
四つのテスト

世の中何時何が起会長 挨拶
こるかわかりません。金沢駅
前のビル建設現場で倒れてき
た物で通行中の車３台が潰さ

れましたが、幸い怪我もなく良かったです。一つ間違えば大惨事でした。建築現場で
は上にも気をつけてください。もちろん足元にも十分気をつけてください。
> 今日の無事を感謝して、一期一会の気持ちで社会奉仕を致しましょう。

金沢香林坊ＲＣ 小幡謙二様メキャップビジター
《 食 事 》

幹事報告・委員会報告
来週２２日（木）休会。 ２４日（土）は「新入会員の歓迎会」が１９時より野城幹事

金沢ニューグランドホテル１２Ｆ「ロアー」であります。
指石丸指名委員長 ：この前の理事会にて年次総会も近づいてきたのでこの

を開くようにとの意見があり私がその世話をする事になりました。名委員会
そこで皆様に集まっていただき本日会議の段取りをする事になりました。委
員会のメンバーは特に決まりはありません。今回は会長幹事とパスト会長と
パスト幹事を選びましたが、金沂秀会長の意見もあり、委員会を本日の出席
会員の前でオープンに行うことにしました。
我がクラブの細則第１条第１節に は年次総会１ヶ月前までに指名委員会議長

を設立し、理事役員候補者の指名を求めなければならないとありますが、細則第３条 第１節 会長は本クラブの
会合や理事会において議長をつとめ とありますので、議長（金会長）はこの会合で指名するよう要請して下さ----
い。先ず委員から指名の参考になる意見をいただいてから、具体的人事に入った方がよいかと思います。本日ここ
で候補者名を決定するではありません。
議長（金会長 ： １）先ず 御意見拝聴 ２）結局「次年度の理事役員候補者を岩倉舟伊智会長エレクトに一） ----
任して選んでいただく事に賛成となりました 」では岩倉舟伊智エレクトは決定したらなるべく。
速やかに指名委員会の各委員までご報告下さい（事務局を通じて 。 月 日のクラブ年次総） 12 20
会にて、其の候補者の賛否をとり最終決定をしたいと思います。

《社会奉仕委員会事業主催講演会》マーク・エルウエル竹田敬一郎社会奉仕委員長： 11/29
氏（白山インターナショナルスクール代表 『ちょっと気になる日本の教育子供達に必要な教）

育とは・・・』があります ご家族共に多数ご出席下さい。

ニコニコＢＯＸ
¥9,000- ¥321,063 ¥5,639,447-本年度累計 残高

いつも有難うございます。１２／２（日）谷さんのコンサート楽しみにしております。香林坊ＲＣ小幡様

「流通のお話」多田さん、しっかりお願いしますね。流れるように。金 会長

お寒くなりました。多田さんのお話たのしみにしております。 多田様、卓話楽齋木会員 西村会員

しみにしています。 多田様のお話、たのしみにしています。 多田さんのお水野会員 江守巧・道子会員

話を楽しみにしてきました。

（多田与㈱ 代表取締役 職業分類：婦人服販売）講話の時間 「流通のお話」 多田利明会員

婦人服は、メーカー、一次問屋、二次問屋、小売店、消費者というのが以前の流通で
した。街中の店は、ファミリーがお客様で、店が大きくないから品揃えが充分でなく
問屋を大いに利用していました。しかし、車社会と物流の進歩、そして大店法の改正
も重なり、商店街からショッピングセンターが中心になり、メーカーとの直接取引も
多くなってきました。
その後、日本は物価が高くなり、円高となり安い商品が入ってくるようになりディス
カウントセンターが増えてきました。市場がメーカーから小売業主導になってきまし
た。バブルがはじけてから消費者は買い物に慎重で合理的になってきています。
高齢化、少子化が進み、マーケットが小さくなると内需が拡大しにくくなります。日
本から輸出するより海外で作って海外で売る企業が多くなります。
今後、デジタルテレビやゲーム機、携帯電話の進歩で、物を買う場所、時間帯が変わ
ってくる可能性が大きいと思われます。消費者のライフスタイルを反映した購買代理
業にならないといけないのかもしれません。今後、問屋業をどのような業態に変えて

点 鐘いくのかが大きな課題です。
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